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さて、今月は会員増強月間で、今日は会員増強委員会の皆さんによる例会です。

昨年度は酒井さん、関さん、井澤さんの3名、その前年も浅野さんが復帰されて、川原さん浜野さんの3人が入

会されています。今年も活動計画書の「めざせロータリー賞」の中で3名の会員増加を目標値としています。

私は入会して8年目になります。この7年間で会長経験者で退会された方が14名いらっしゃいます。

亡くなった方が6名、退会された方が6名、交代が2名。

会長経験者ではない方も少なくとも8名は退会されていますので、7年で合計20数名が退会されています。年平

均3名以上と言うことになります。

ですから、毎年2名から3名が退会するのは必然と考えなければいけないわけです。

退会する理由は、死亡、病気、家庭の事情、仕事の事情、と言った理由が多くクラブに魅力があるとかないと

かはほとんど関係ないのではないかと私は思っていますが、理由はともかく、毎年3名くらい退会されますから、

3名は入会していただかないと会員が減っていき活動も細っていき、予算的にも事業運営も厳しくなっていくこ

とになります。

今日の例会を通して会員増強について、改めて意識していただければありがたいと思います。 それでは本日

もよろしくお願いいたします。
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皆さんこんにちは

今日は、20日に来日された、アポロさんとアフトンさんの交換学生2

名が出席しています。アポロさんはサウスキャロライナ州、アフトン

さんはイリノイ州からですが、お二人を心から歓迎申し上げます。

21日にはアフトンさんはさっそく茂原高校へ訪問し、22日には役所で

二人とも住民登録や国保の手続きを行い、明後日27日には今年度5名

の長期留学生のウエルカムオリエンテーションが千葉で行われます。

今日午前中は次年度長期留学生に関することで大多喜高校に行って話

を聞いてきました。引き続き青少年交換委員会は忙しく動いておりま

す。話は変わりますが、先週の例会後にメールが届きまして、台風7

号が上陸したのが紀伊半島の串本でした。那智勝浦町の隣で心配しま

したが、木が倒れたくらいで大きな被害が無かったと返事がありまし

たのでご報告いたします。なのはな書道会金子先生からも、無事に書

道展が終了した旨の連絡が有り、皆さんによろしくお伝えくださいと

のことでしたのでご報告いたします。

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【会員増強・新クラブ結成推進月間】



　

本日のゲスト及びビジターをご紹介いたします。

先日８月２０日に来日した長期交換学生、

ジリアン マッカファーティさん、アポロと呼んでくださいとのことです。

ジゼル ロドリゲスさん、アフトンと呼んでくださいとのことです。

１）ロータリー囲碁同好会より第21回記念ロータリー全国囲碁大会のご案内です。

開催日10月21日（土）10時から

会場東京・市ヶ谷の日本棋院本院1階対局室 参加料7,000円(昼食代・賞金代含む) 大会参加ご希望の方は幹事

私までお申し出ください。

２）コーディネーターニュース9月号が届いております。

３）交換学生学校説明会 8月21日茂原高校にアフトンと岩瀬会長・西崎委員長・漆原カウンセラーで学校訪問い

たしました。本日 大多喜高校に次年度交換学生の件で西崎委員長・岩瀬会長・幹事の私3名で学校訪問いたし

ました。

４）27日日曜日に交換学生オリエンテーションが千葉で開催されます。西崎委員長漆原カウンセラー幹事の私3名

で参加する予定です。

５）なの花書道会より第２０回なの花書道展の報告が届いています。

長期交換学生 アポロさん       

こんにちは、アポロです。はじめまして、どうぞよろしくお願いいたします。私はアメリカから来た留学生です。

私のホストクラブになってくれてありがとうございます。12歳の時からか日本に留学したかったです。サウス

キャロライナ州、チャールストンに住んでいました。チャールストンと勝浦の気候は似ています。皆さんと日本

で過ごすのが楽しみです。どうもありがとうございました。



会員選考・増強委員会 委員長 小林悠紀君       

皆さんこんにちは、会員選考・増強委員会からです。今月は会員増強・新ク

ラブ結成推進月間ということで、先ほど岩瀬会長からもお話があったとおり、

講師の先生に地区会員増強退会防止委員会の地区委員長であります我が勝浦

ロータリークラブの吉田理愛先生をお迎えいたしております。

今日はどうぞよろしくお願いいたします。

長期交換学生 アフトンさん       

私の名前はアフトンです。アメリカのイリノイ州から来ました。私は日本の文化を学ぶため日本に来ました。日

本の歴史の街並みや紅葉を見てみたいです。よろしくお願いいたします。

2790地区 ロータリー財団統括委員長 漆原摂子君       

皆さんこんにちは。地区のロータリー財団統括委員長でございます。先週の

土曜日、日曜日に地区のポリオデーイベントといたしまして、千葉市で親子

三代夏祭り、ここに地区の会員が集いまして、赤いTシャツを着てお神輿を

担ことをやってまいりました。勝浦ロータリークラブからは久我幹事、小林

会員と私の3名で出席でしたが、米山の学生さんも来てくれて、大変盛り上

がりました。千葉テレビで9月の2日土曜日、19時から親子三代夏祭り特集の

放映が予定されているのでご覧になってください。



本人誕生日 浜野雅博君

連休に合わせて日光に行っ

て来ました。

フリー 村石愛二君

皆さまのご支援を頂きまして八戸

にある電車食堂車両をポッポの丘

に持って来ることになりました。

ありがとうございました。

2790地区 米山記念奨学委員会 内村愛君       

皆さんこんにちは。米山地区委員会から報告です。8月5日、6日と米山の世

界大会が筑波で行われまして、無事終了しました。参加者数は1200名という

ことで、過去最高の参加者となりました。 地区からの米山奨学生もほぼ全員

参加となりまして、無事終わりましたのでご報告させて頂きます。

ありがとうございました。 

フリー 酒井秀光君

皆さんこんにちは。8月21日、勝浦ゴル

フで以前お話させて頂いたジュニアの大

会をやりました。勝浦ロータリークラブ

の方にもご協力いただきまして、ありが

とうございました。

皆さん、こんにちは。 8月は会員増強新クラブ結成推進月間ということで、今

日は地区の会員増強退会防止委員会の委員長として卓話に参りました。  

最初に今年度の地区の会員増強大会防止委員会の活動予定内容をお知らせしま

す。今年当委員会でやろうと思っていることは、まず1番目に各クラブの現状調

査のアンケートを実施。現在82クラブ中59クラブから回答がありました。 この

アンケートをの結果を生かしながら進めていきます。2番目にやる事は卓話や研

修ということで、今日ここに来た次第でございます。 こういった内容も①オー

プン例会②同好会を利用した会員増強③衛星クラブ④法人会員⑤新会員オリエ

ンテーションなど、こういったことを中心にお話したいと思います。各クラブ

の方から、新会員さん、まだロータリーに入ってない方を対象としたチラシや

リーフレットといったものを地区で作成して欲しいといったご要望が結構あり

ましたので、作成していこうと思っております。 



RI国際ロータリーの方から 会員増強・委員長へのメッセージをご紹介しますと、①クラブの現状を評価し、適応す

る ②現会員の参加を促す ③入会候補者とつながる ④新会員が溶け込みやすい環境をつくる ⑤インクルーシ

ブなクラブ文化をつくる ⑥活気あるクラブをつくる ⑦新クラブを結成する ⑧時代に即したクラブにする と

あります。次にクラブの現状を評価し適応するとあります。次の表が勝浦クラブの会員数の推移です。

今年度は4月 35人でスタートしておりますが、2名の会員さんが入会されて今現在は37名ということになっており

ます。 しかし過去5年の推移をみると、減少傾向にあるのは分かります。戦略計画委員会でも折に触れて話してお

りますけれども、クラブが運営するにあたって会員の限界値というのがございます。予算がなければ奉仕活動もま

まならなくなります。勝浦ロータリークラブとしては会員数39名以上が活発に奉仕活動を行なえる、理想的に運営

しやすい人数と考えておりますので今年は純増3名という目標に向かって活動していきたいと思います。そこで今

日は地区から提案させて頂くことは先程話した③入会候補者とつながる です。 勝浦クラブではまだ行っていない

と思いますが、オープン例会というものがあります。ロータリーにまだ入会していない人、地域のお友達、この人

が入会してくれたらいいなという方、あるいは以前会員であったが、諸事情によって退会してしまった方といった

方も対象となります。そういった方を例会にお招きして、勝浦クラブはこんな雰囲気でやってるよっていうのを体

験してもらうのがオープン例会です。 言葉で説明するのも大事なんですけども、やはり実際に体験してもらうのが

1番わかりやすいので、お試し感覚で来てもらうというのがオープン例会です。1回断られても2度3度お誘いしま

しょうとあります。オープン例会も昼間の例会と、勝浦は特に夜の夜間例会がにぎやかなので、そういったところ

にも声をかけてみるのがよろしいと思います。 実際にオープン例会も2回目、3回目で入会を決められたという方も

いらっしゃるというお話でした。2つ目のご提案はゴルフ同好会の誘いです。勝浦ゴルフ同好会は活発に活動して

おりますが、今はクラブの会員だけでゴルフをやってることの方が多いかと思います。今度は千葉東ロータリーク

ラブさんの実例を発表させていただき。 千葉東ロータリーさんはゴルフ同好会を利用して会員増強をに役立ててい

るそうです。こちらのクラブさんは年間 5回ほどゴルフコンペをしております。千葉東ロータリーさんは会員数は

25名、そのうちゴルフされるのが半数なのでクラブで参加するのが12～13名でその都度毎回ゴルフコンペにゲスト

の方お呼びするということです。多いときはゲストが10名以上くるということで、もちろんチャリティーコンペと

いう形をとっていて寄付金を集めて支援団体に寄付したり、奉仕活動に有効に活用しているということです。人数

の少ないクラブですと、やはりクラブ運営、奉仕活動に回す予算が足りないというのが現状なんですが、こういっ

たチャリティーを生かして工夫されているという例をお話させて頂きました。そして次に、⑥活気あるクラブをつ

くる につながる提案です。ここでお話しさせていただくのが今日のメインの話となるんですが、法人会員制度、

法人会員という会員の種類のお話を紹介したいと思います。 法人会員制度とは企業や非営利団体の一部の従業員へ 

会員の身分を提供する。 地域社会でネットワークを広げて勝浦ロータリークラブの存在感を地域活動で高めること

ができます。 法人会員の方が負担にならない程度の時間でロータリーの親睦と奉仕に参加することができます。ク

ラブへの利点は通常の方法で会費や毎回の例会出席、また年会費が高すぎて入会するのが厳しいといった悩みです

とか、毎週金曜日の昼間に例会には来るのが難しいと言ったような理由で入会が難しいなあっていう方たちにも入

会の可能性を広げることができます。 



クラブもクラブ会員に新しい人が入ることによって、スキルや経験が多様化します。それによって地域への貢献の

可能性が広がり、また斬新な新しいアイディアを取り入れることができます。 法人会員を出す企業側のメリットは

例会や行事への出席を分担できます。分担が出来ると1人1人にかかる時間的負担を軽減することができます。 勝浦

ロータリークラブは地域の奉仕活動をよくやりますので、そこに参加しているという企業としてのイメージアップ

にもつながるということになります。 この法人会員という会員種類は2790地区ではまだどのクラブも導入をしてい

ないと思うんですけれども、多様性が求められている中で、この会員種類のかたちとして検討する価値のある物だ

と思っております。前年度の終わりに行ったクラブの会員満足度アンケートでもこの制度に関心を持つ会員が結構

おられましたので、今年度勝浦ロータリークラブではこちらの方をぜひ導入できるように皆さんで検討をしていた

だきたいと思っております。 具体的に説明しますと、1つの企業から複数の会員がロータリーに入会する場合、今

まではその人数分の年会費がかかっていましたが、この法人会員という種類を導入することにより 1人目は代表会

員ということで通常どうりの会員の登録をし、2人目以降の会費や規定はクラブの方で、独自に細則にて定めるこ

とができます。 ただし法人自体会社がロータリアンになることは出来ないので会員はあくまでも個人ということに

なります。 1つの指針として重大な事は法人会員の人がロータリアンなのか、そうでないのか、RIに登録されるの

かされないのか、というところの分かれ目があります。 それがRIの人頭分担金です。 RIの人頭分担金を支払ってい

るか支払っていないかにより、RI正会員として登録されるかいなかは決まってきます。RIのデータベースに登録さ

れなければ、クラブの役員、会長や幹事とか理事、そういったものに着くことはできませんし、投票権もありませ

ん。よってRI人頭分担金を法人会員の会費の中に定めて頂きたいと思います。

RIに登録されてロータリアンになると会員数の方にも反映されますので、当然地区から負担金の請求がきますので

この部分も会費の中に含めたいと考えています。

法人会員さんはこれに例会の食事代が含まれておりませんので例会、夜間例会に参加する時、また奉仕活動に参加

する時の経費をどうするかは、クラブ内でよく話し合って細則に定めていかなくてはいけないところです。 この金

額1つを見ても通常の会費よりもお安くなっているので法人会員を導入してくれる企業側のメリットとしては、金

銭的な負担減少で やっていけるのかなと思っています。 クラブ側のメリットとしては、 固定費だけですので運営

費にはそんなに反映されないんですけれども、会員数の増加は奉仕活動時の人手不足の解消になると思っておりま

す。また企業側はロータリーに入るということで、ロータリーでの経験を社員に提供することができます。 今後は

法人会員というものを積極的に導入して行きたいと思いますので、ご意見などございましたら、どんどん言ってい

ただければと思います。 今日はオープン例会と同好会を利用した会員増強、そして法人会員という会員の種類の話

をさせて頂きました。会員増強の1つの手段として是非ご検討をして頂きたいと地区委員会よりお願い申し上げま

す。今月は会員増強・新クラブ結成推進月間ということで、その内容にそった話をしましたが、月信の8月号の最

初に鵜沢ガバナーは会員増強の目標の数字にとらわれず、既存の会員の団結を最優先してくださいとおっしゃって

おります。今いるメンバーを大切に、勝浦ロータリークラブの伝統と格式、個性を活かしつつ、柔軟なクラブ運営

につながるよう今後も地区より情報提供に励みたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 以上で私からの卓

話は終わりですご静聴ありがとうございました。

左の表のRI人頭分担金、地区負担金、ロータリーの

友購読料までは法人会員の年会費に含めて頂きたい

項目になります。それ以外の項目は寄付部分になる

のでクラブの力量で決めて頂きたいです。左表合計

金額83,561円は例会で話したことがあるので、ご存

知かと思いますけれども、会費23万円の使われ方で

外せない固定費として今位置づけている金額です。



次回例会

９月１日 クラブ協議会（ポリオデイ）

漆原財団統括委員長、久我幹事

９月８日 新会員卓話（井澤一昭君）

９月１５日 休会（勝浦地区 祭礼）

９月２２日 卓話例会（三井住友ﾄﾗｽﾄｸﾗﾌﾞ（株）愛甲真二様）

「クレジットカードの実情と活用術」

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数２１名 MU４名 欠席者数4名 出席率８９.１８%


